

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun :

2	0	2	4
---	---	---	---



Subbagian Humas dan TU Kalan
BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah
Media : Radar Sampit Halaman : AB
Kompas Kalteng Pos Borneo News
Palangka Post Tabung

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Kabupaten Seruyan Terima Opini WTP dari BPK RI



TERIMA LHP-Pj Bupati Seruyan Djainuddin Noor terima LHP atas LKPD Tahun Anggaran 2023, diserahkan Kepala Perwakilan BPK-RI Provinsi Kalimantan Tengah M Ali Asyhar di Kantor BPK-RI Perwakilan Kalteng, Senin (27/5).

KUALA PEMBUANG – Kabupaten Seruyan menerima Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) terkait Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun Anggaran 2023, di Kantor BPK-RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, Senin (27/5).

Penyerahan LHP dilakukan Kepala Perwakilan BPK-RI Provinsi Kalimantan Tengah kepada Pj. Bupati Seruyan, Drs. H. Djainuddin Noor, M. A. P, dan Wakil Ketua II DPRD Kabupaten Seruyan, Muhammad Aswin

Dalam acara tersebut, LHP yang diserahkan menunjukkan hasil pemeriksaan dengan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) tanpa catatan.

Opini WTP ini mencerminkan laporan keuangan Pemerintah Kabupaten Seruyan telah disusun sesuai dengan standar akuntansi pemerintah yang berlaku dan memberikan gambaran yang wajar atas seluruh aspek keuangan tanpa pengecualian material.

Penyerahan LHP ini merupakan bentuk transparansi dan akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah, serta menjadi indikator keberhasilan pemerintah daerah dalam mengelola keuangan dengan baik.

Pj Bupati Seruyan menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) di Kabupaten Seruyan atas kerja keras dan dedikasi mereka dalam proses penyusunan dan pemeriksaan

laporan keuangan ini.

“Alhamdulillah untuk ketiga kalinya secara beruntun Pemkab Seruyan berhasil meraih dan mempertahankan predikat WTP. Kita tentunya sangat bersyukur sekali akan hal ini,” katanya.

Prestasi ini merupakan hasil kerja keras dan kerja sama antara semua pihak. Maka dari itu, dirinya berharap agar prestasi ini bisa terus dipertahankan demi Seruyan yang lebih baik.

“Ini berkat kerja keras, kerja cepat dan sinergitas dengan seluruh Satuan Organisasi Perangkat Daerah (SOPD) dan pihak terkait. Dan juga pengelolaan keuangan daerah yang semakin lama semakin membaik, sehingga hasil ini dapat kita peroleh,” jelasnya. c-zul